



舟橋中学校だより

Funahashi Junior High School News

令和5年度 11月号 令和5年11月発行

学校の教育目標

「学び」の精神をもち、仲間を思いやり、たくましく生きる生徒の育成

目指す生徒像

- ふ … ふるさとに根ざし、広い世界に羽ばたく生徒
- な … 仲間を思いやり、相手の立場になって考える生徒
- は … 働くことにやりがいを感じ、心と体の健康に努める生徒
- し … 知る喜び、分かる喜びを求めて学び合う生徒



学校行事予定

《11月》

- 20日(月)～12/8(金) 体育館床改修工事 ※使用不可
- 22日(水) 専門委員会 小中合同学習(中1・小6)
- 23日(木) 勤労感謝の日
- 27日(月)～29日(水) 期末評価
- 30日(木) アルバム写真撮影(3年組)

《12月》

- 1日(金) 集金引き落とし日
- 4日(月) 避難訓練
- 4日(月)～10日(日) 人権週間
- 7日(木) 地域学校保健委員会(中2小5合同学習) 冬季トレーニング講習会①
- 7日(木)、8日(金) 3年第5回到達確認テスト
- 13日(水) 専門委員会
- 14日(木) 冬季トレーニング講習会②
- 15日(金) 環境教育講演会(藤井一至氏)
- 18日(月)～20日(水) 三者懇談会
- 21日(木) 給食最終日・球技大会
- 22日(金) 終業式
- 23日(土)～1月8日(月) 冬季休業
- 1月9日(火) 3学期始業式

ご意見・ご感想をお寄せください

ホームページ

舟橋中学校 検索

メールアドレス funahashi-jhs@tym.ed.jp



「道」



3学年主任・進路指導主事

立冬を過ぎ、本格的な冬が始まる頃になりました。今年は暖冬という予報ではありますが、急な冷えに体が対応しきれないことがあります。手洗いやうがい、食事や睡眠を大切にしつつ、冬も元気に過ごしていけたらと思います。

先月末に学習発表会が行われました。舟中生の生き生きと頑張る姿をご覧になりましたでしょうか。合唱コンクールでは、3年生が「道」という歌を情操豊かに歌い上げました。歌詞の意味をみんなで考え、意見を出し合い、伝えたいメッセージを思い描きながら美しい歌声を届けてくれました。そんな「道」という言葉は、実は昔から私の好きな言葉の一つでした。私が大切にしている英語のことわざの中に、その言葉があるからです。

“Where there is a will, there is a way.” 「意志あるところに、道は拓ける」

これは、高校時代の担任の先生から紹介されたものでした。まず目標や願いを叶えたいという意志をもつところに、自分の道が拓ける、という意味です。私はその言葉から勇気もらい、受験や留学にも挑戦しました。挫折を味わうこともありました。心に強い意志を持ち続けることで、前を向いて進んできたような気がします。

3年生は今、目の前に広がる様々な道の前で進むべき一つを探しながら、日々勉強に取り組んでいるのではないかと思います。勉強と向き合う中では、達成感だけでなく悔しさや挫折感を感じることもあるでしょう。しかし、そこに自分の強い意志があれば、思うような結果が得られないときでも、自分が次にどうしたらよいかが見えてくると思います。将来自分がどうなりたいたのか、どんな人生を送りたいのか。まずは、自分としっかりと向き合うことが大切だと思います。そうしていても、やはり、まだ分からないし、迷うこともあるでしょう。そんな時は、周りの家族や先生に相談し、情報を得ながら、自分の気持ちと向き合っ、意志を決定してほしいです。

道端の植物にとって、冬はじっと寒さに耐えながら、栄養を貯える時季となります。私たちもじっくりと自分の力を蓄える冬にしていきたいです。一人一人が鮮やかな花を咲かせる春を迎えられることを祈り、支援していきたいと思っています。



東山魁夷『道』

教養講座「災害被災地を被援して」

青少年育成舟橋村民会議・中学校育成会が共催し、NGO 団体「アジア子どもの夢」代表 川渕映子氏にご講演をいただきました。世界の貧困層や震災被災地等を継続的に支援してこられた経験に基づき「迷ったらやってみる」ことなど、生徒にメッセージを送っていただきました。



小6部活動体験を行いました

11月9日、14日の2日間、小6部活動体験を行いました。中学生が丁寧に指導しながら、部活動の紹介を行いました。



